
RENCONTRE AVEC LES ASSOCIATIONS. 
LE MARDI 28 FEVRIER 2023 
CONSULTATION CITOYENNE 

 

Chacune des associations présentes a exprimé ses besoins actuels.  

 

Fils d’argent : 

Le local utilisé ne possède pas de placard de stockage  Le matériel est stocké dans la salle 
piano ce qui pose un problème de récupération quand musique et fils d’argent font ades 
activités en même temps : il faudrait une salle avec placard . 

 

Le Sou des écoles : 

Elle possède bcp de matériel en particulier tables et bancs. 

Pour organiser leurs manifestations, il manquerait une salle suffisamment grande ouverte et 
accessible avec une grande cuisine qui pourrait aussi servir de salle de réunion. Son 
emplacement n’est pas nécessairement proche de l’école. L’idée d’un salle polyvalente avec 
pratique de sport ne parait pas être une bonne idée (mise en place de la salle en même 
temps que d’autres activités) 

Il manque des places de parking pour les grosses manifestations ( fête de l’école) on 
emprunte des champs des agriculteurs sous l’église pour garer les voitures. 

 

Les Conteurs du Môle ou Oxalis : pourraient utiliser cette salle si elle est équipée de sono et 
d’une scène. 

 

Les Troubadours :  

Compte actuelleemnt avec une salle sous les toits pour stocker le matériel (piano). 

L’activité danse africaine et la pratique du djambé est impossible sous les toits, elles sont en 
sommeil. Il faudrait pouvoir utiliser la  salle de motricité si les activités reprennent. 

 

Plume et Perce -neige : Activités le mardi après l’école. Elle utilise le city stade sécurisé par 
une barrière et la petite salle utilisée avant pour les  mariages qu’elle partage avec les san 
Diannis. Cette salle est trop petite bruyant avec peu de rangements. Aujourd’hui 27 enfants 
et 14 adultes.  

Souhait: avoir une salle plus grande pour pouvoir agrandir l’association et se développer. 



Souhait au niveau communal : créer un parc (terrain sous l’Alpestre) avec tables et bancs  
enfants (jeux toboggan cabane) ados (parcours vélo) et piste de luge l’hiver 

Le comité des fêtes : « Dré le pentu »:  

Il a du mal à s’implanter ( bcp d’associations)  

Souhait : lieu adapté avec coin cuisine pour organiser les brunchs. 

Grenette en cas de pluie.  

Lieu protéiforme avec parking ( ancienne fruitière) avec épicerie coopérative  avec produits 
locaux et artisanaux ) tenue par les associations ouverte très souvent. 

Parc sécurisé ( 2ruisseaux) projet géré  par les associations et non la mairie ?  Nuisance  

Avec le voisinage ?  Proposition d’animation Battle jeux inter hameaux 

 

Les Petits Poucets : 

Association qui crée du lien entre l’homme et la nature (potager et événements réguliers liés 
aux saisons) .Actuellement les activités se font chez la présidente en bas de La Biolle mais 
problème de parking. 

Souhait : un parc arboré avec jeux d’enfants type celui de Fillinges avec grenette, wc et 
cuisine. Parc sur le nouveau terrain acheté sous l’Alpestre ou terrain sous l’église (logements 
prévus ?) au centre du bourg .Cela permettrait de faire un lien entre la population des divers 
hameaux et utiliser les parkings existants. 

 

Le jardin :  

Association développant une activité des jardins partagés. En activité depuis juin 22 avec 3 
utilisateurs sur un terrain de 25/50m2 situé près de la fruitière. 

Cherche à trouver un terrain plus grand pour pouvoir accueillir de nouveaux membres. 

 

L’association l’Alpestre : 

Le bâtiment de l’Alpestre dispose d’une salle de 60m2 avec cuisine pouvant accueillir 70 
personnes et de 3pièces à l’étage . Elle servait pour les marché de Noel , les manifestation et 
les mariages. 

Elle est actuellement hors norme et ne peut être utilisée . 

Une rencontre a eu lieu pour impliquer les associations mais aucun accord n’a été trouvé. 

Pas d’argent pour débuter les travaux coût à minima 100 000 euros 



Trouver une solution pour la faire revivre et permettre à la population de se retrouver. 

 

SEL de St. Jean de Tholome et des alentours  :  

Cette nouvelle association, créé dans le but d’échanger des services, a besoin d’un local de 
réunion avec un coin cuisine. 

Besoin de plus panneaux d’affichage dans les hameaux du bas de la commune. 

Sécuriser les chemins. Permettre de marcher sans danger dans le village (notamment, plus 
d’espaces pietons et de trottoirs dans le chef-lieu).  

 

Les Amis de Pénouclet : 

Besoin d’une salle de réunion avec possibilité de stockage. 

Pour la population, salle communale avec mutualisation type salle de Faucigny et parc type 
celui de Fillinges. 

 

La Chasse : 

 Ils ne font pas de manifestation, ne demande pas de subvention, mais tiennent la buvette 
du marché. Ils utilisent un locaux de 25m2 au atelier technique à Dametaz pour la 
présentation du gibier et leur AG et réunions . 

Pour la population, souhait de salles, de parking et d’un parc de jeux pour les enfants. 

 

La Périscol (responsable excusée) : 

Intervention d’un membre très actif. 

Elle utilise le préfabriqué et l’ancienne cantine ( avant locaux sous les toits avec dangers avec 
escaliers). 

Souhait : locaux accessibles sans escalier (sécurité) dans l’école ou proche sans routes à 
traverser. 

Parking et scène pour la fête de la musique (grosse rentrée d’argent qui permet d’engager 
du personnel  pour l’encadrement. 

 

Le Pré aux livres : 

Contre l’idée de déménager dans l’ancien cure dans les anciens locaux de la Bougeotte, trop 
petit et peu pratique ( étage) et éloignée de l’école qui pourraient être un frein pour l’accueil 



de scolaire et ne motiveraient plus les enfants à venir à la bibliothèque pendant les 
permanences. 

Favorable pour des locaux spacieux lumineux et haut de plafond de préférence dans les 
locaux de l’école ou tout proche. 


